

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1978)
Heft: 2

Artikel: Dieses Jahr - keine offizielle Bundesfeier des Schweizer-Vereins in Liechtenstein
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938344>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

freundschaft würdig. Gleichzeitig wollen und dürfen wir uns als Schweizerbürger dem Ruf unserer Heimat nicht entziehen, aktiv an der Gestaltung u n s e r e r Heimat mitzuarbeiten. Wir bitten daher unsere Mitbürger und Mitbürgerinnen in Liechtenstein, von der Möglichkeit an eidgenössischen Wahlen und Abstimmungen teilzunehmen, vollen Gebrauch zu machen.

Als erfreulich darf vermerkt werden, dass an den eidgenössischen Abstimmungen im Jahre 1977 jeweils gegen insgesamt 4'000 Auslandschweizer teilgenommen haben, wovon allein etwa 700 aus dem Fürstentum Liechtenstein stammen.

DIESES JAHR - KEINE OFFIZIELLE BUNDESFEIER DES SCHWEIZER-VEREINS IN LIECHTENSTEIN

Durch die vielen Festlichkeiten und Veranstaltungen, die im Laufe dieses Jahres in Liechtenstein stattfinden und an denen zum Teil auch der Schweizer-Verein direkt und indirekt beteiligt ist, beschloss der Vorstand, dieses Jahr keine offizielle Bundesfeier des Schweizer-Vereins in Liechtenstein durchzuführen. Als erwähnenswerteste Anlässe seien lediglich erwähnt: das Bayern-Festival in Liechtenstein, die 30jährige Jubiläumsfeier des Schweizer-Verein am 3. Juni 1978, das 40jährige Regierungsjubiläum des regierenden Fürsten von Liechtenstein Mitte August und viele andere mehr.

Der Vorstand des Schweizer-Vereins wird jedoch bestrebt sein, das Programm der 1. August-Feiern, die in der schweizerischen Nachbarschaft durchgeführt werden, rechtzeitig bekannt zu geben in der Hoffnung, dass trotzdem recht viele Landsleute aus Liechtenstein (und auch Liechtensteiner) an der Bundesfeier "ennet dem Rhein" teilnehmen werden.
